

SON SEIS BANCOS ACREEDORES

Renegoció Qroo siete créditos

Descarta el secretario estatal de Finanzas caer en impagos, luego de haber negociado mejores condiciones

Jesús Vázquez

EL ECONOMISTA

Cancún, Qroo. EL GOBIERNO de Quintana Roo no está en riesgo de quebranto ni en riesgo de incumplimiento con siete créditos bancarios por un monto conjunto de 15,461 millones de pesos, tal como lo alertó la correduría Fitch Ratings en mayo.

Juan Pablo Guillermo Molina, secretario estatal de Finanzas, dijo que el pago de los servicios de esa deuda le significan a la administración del priísta Roberto Borge la erogación de 1,700 millones de pesos anualmente y el mantener comprometidas 82% de las participaciones federales que recibe Quintana Roo, sin embargo, destacó que en recientes negociaciones con los bancos acreedores se lograron mejores condiciones de pago respecto de esos siete créditos que Fitch Ratings había aler-

tado con riesgo de quebranto el pasado 26 de mayo del 2014.

Los créditos referidos son por un monto de 4,000 millones de pesos ante Banobras; 1,500 millones de pesos con HSBC; 1,434 millones de pesos con Banco Interacciones; 1,543 millones con Banco Multiva. Otro crédito con Banorte por 2,500 millones de pesos; otros 2,500 millones con Banco Multiva y un séptimo crédito por 2,484 millones de nuevo con Interacciones.

BASES SÓLIDAS

Guillermo Molina dijo a El Economista que hay plena garantía de que la entidad cumpla con sus obligaciones bancarias, pues para ello se creó un fideicomiso de administración y pago respaldado con participaciones federales, el cual incluso tiene un fondo de reserva en caso de que se presentara un faltante por dos o tres meses.

“Tenemos una estructura sólida

en materia crediticia y hemos estado trabajando para corregir lo que tiene que ver circunstancialmente más en la forma que en el fondo de esto (sic)”.

A la pregunta expresa de que si existe la garantía de que la entidad no continúe endeudándose durante la administración actual, el funcionario se limitó a insistir que sólo existe garantía de que los créditos no caigan en riesgo de impago y de que el estado continúe siendo uno de los mayores generadores de empleo y colocación de vivienda.

En su reporte de mayo pasado, Fitch Ratings adelantaba que los bancos acreedores de Quintana Roo ya habían otorgado dispensas que habían liberado temporalmente al gobierno estatal de “ciertas obligaciones”, no obstante, algunas de estas dispensas sólo eran válidas por un determinado periodo menor a tres meses.

jvazquez@eleconomista.com.mx



Cuentas. Anualmente, la administración de Roberto Borge paga 1,700 millones de pesos por servicio de deuda. FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR

“Lo que les puedo reafirmar es que tenemos una una estructura sólida en materia crediticia”.

Juan Pablo Guillermo Molina, secretario de Finanzas